



La Mission d'intégration et de développement pour l'Afrique(MIDA) accuse le gouvernement d'avoir volé 6 milliards dans ses locaux.

La MIDA avait récolté d'énormes sommes d'argent auprès des jeunes. Mais elle s'était vu brusquement sceller le vendredi 19 avril 2018 par le préfet du Mfoundi. Il était alors reproché à ces « vendeurs d'illusion » l'exercice d'une activité illégale.

Le Gouvernement par la voix du ministre de communication avait affirmé le 26 avril dernier que les fonds retrouvés sur place, et après une opération de comptage par une banque de la place, s'élevait à 3 milliards de FCFA. Une somme, dit-on, trois fois moins que celle collectée par MIDA auprès de 11 835 souscripteurs.

Le ministre Issa Tchiroma Bakary avait par la suite indiqué que les enquêtes se poursuivaient avec la participation des responsables de la MIDA, aux fins d'établir la destination de la somme manquante.

Interpellé depuis le 18 avril dernier, le coordonnateur du MIDA Patrick Pen qui parle d'une cabale bien orchestrée a comparu le jeudi 17 mai 2018 au tribunal de grande instance (Tgi) du Mfoundi (Yaoundé).